

消化器内科の専門外来として「便秘外来」を担当
排便回数が少なくても便秘とは限らない

科学教室の内視鏡グループに所属。当院の加藤元綱院長や消化器科の間部祐希副長の下で消化管内視鏡検査と消化管内視鏡治療を担当。

は尊敬する加藤院長から語られたことによるものです。道内の病院では便祕外来は珍しく、それだけに新しい挑戦だと思っています」。

果が認められるケースもあります。私も便秘症なので、新薬を順番に試してみるなど、その効果などを研究中です。便秘症は中年齢では特に女性に多いのですが、水分摂取量や女性ホルモン、大腸がんなどが関係していることがあります。若い女性も多く外食を訪れていまので、気になる症状がある場合は気軽にご相談ください」。

但し外来は毎週火曜の午後1時から5時30分(受付は午後1時~同3時30分)。問い合わせは同病院電話0138-51-6281へ。

国立病院機構函館病院消化器内科医師
津田 桃子

國立病院機構西館病院（加藤元副院長）は今年5月、

消化器内科の専門外来として「便祕外来」を開設した。

担当する専門の専門医は4ヶ月に北大病院から着任した津田桃子医師だ。診察はC.Tやエコー検査、大腸カメ

うなどの面接評価を加えながら、患者一人一人にあつた内服の調整など、専門的な治療を行っている。

病院と市立札幌病院にそれ
ぞれ1年間、その後は函館
中央病院に3年間勤務した。
函館では2人を出産、現在
は10歳、8歳、5歳の3人
の子どもの母親でもある。

人が少なくないと津田医師は言う。「下剤を使用している場合ですが、本人は排便していると思っても便の半分が残るようになります。下剤を中止したらスッキリと改善した人もいます」。

便秘を改善する薬は自然な排便を促す上皮機能を容葉など、昨年から新たに4種類が登場している。「薬物相互作用が比較的少ないため、他剤を併用している高齢者などでも使いやすい薬など、これまでにない効

平成19年秋田大学医学部卒業
北海道大学大学院修了、市立札幌病院
就職、函館中央病院、北海道病院客員
大病院、北海道病院客員医師、
臨床実習を経て、平成31年国
立病院機構東京医療センター勤務
平成30年北海道大学大学院医
学研究科修了。
日本内科学会総合内科認定医
日本消化器病学会消化器病専
門医、日本消化器内視鏡学会
専門医、日本リコバクタ
科専門医、日本リコバクタ
専門医、日本カプセル内
視鏡学会認定医。